



▶ PELAYAN PUBLIK

Honor Ketua RT Dicairkan Tiap 6 Bulan

JOGJA—Besaran honorarium bagi warga pelayan masyarakat, termasuk di antaranya ketua RT dan RW resmi ditetapkan. Hanya honorarium itu bukan berstatus sebagai penghasilan tetap yang dibayarkan per bulan, namun hanya sebagai penghargaan dan apresiasi dari Pemkot.

Lugas Subarkah
lugas@harianjogja.com

HONORARIUM PELAYAN MASYARAKAT			
Besaran Honorarium (rupiah)			
LPMK	: 500.000	TP PKK kecamatan	: 225.000
Pengurus kampung	: 350.000	TP PKK kelurahan	: 200.000
Ketua RW	: 300.000	TP PKK RW	: 175.000
Ketua RT	: 250.000	TP PKK RT	: 150.000

Sumber: Mawakara (10)

Pun tidak diberikan per bulan, melainkan tiap enam bulan sekali. "Besarnya dihitung setiap tiga bulan sekali, pencairannya setiap enam bulan sekali," kata dia, Selasa (7/1).

Pencairannya, kata dia, Camat bertindak sebagai pengguna anggaran. Dengan begitu, honorarium tersebut nantinya bisa diambil secara nontunai di masing-masing kecamatan.

Sesuai dengan Peraturan Wali Kota (Perwal) Jogja No.72/2019 tentang Pemberian Honorarium Jasa Pelayanan bagi Warga Pelayan Masyarakat, warga pelayan masyarakat yang akan mendapat honorarium tersebut meliputi Ketua Lembaga Pemberdayaan Masyarakat Kelurahan (LPMK), ketua kampung, ketua RT dan RW, serta ketua tim penggerak PKK mulai dari tingkat kecamatan hingga RT.

Dia menjelaskan besaran honor yang diterima masing-masing warga pelayan masyarakat memang tidak sama. Hal tersebut didasarkan pada pertimbangan yang dilakukan Tim Anggaran Pemerintah Daerah (TPAD) Jogja terkait dengan beban kerja dan tanggung jawab masing-masing penerima.

Kepala Bagian (Kabag) Tata Pemerintahan Sekretariat Daerah (Setda) Kota Jogja, Octo Noor Arafat, mengatakan pemberian honorarium bertujuan mendorong optimalisasi pelaksanaan tugas warga pelayan masyarakat. Ini untuk memberikan penghargaan dan apresiasi kepada warga pelayan masyarakat," katanya.

Pemberian honorarium kepada warga pelayan masyarakat, diakuinya baru kali ini dilakukan Pemkot Jogja. Dia menegaskan kebijakan tersebut memiliki landasan hukum yang jelas. "Sehingga jangan khawatir uang ini akan bermasalah. Lagipula daerah lain juga sudah menerapkannya sejak beberapa tahun lalu. Besaran honorinya juga menyesuaikan kemampuan daerah," kata Octo.

▶ Besaran honorarium cukup beragam, mulai dari Rp150.000 sampai Rp500.000.

▶ Pemberian honorarium bertujuan mendorong optimalisasi pelaksanaan tugas warga pelayan masyarakat.

Kepala Dinas Komunikasi Informasi dan Persandian Kota Jogja, Tri Hastono mengatakan besaran honorarium cukup beragam, mulai dari Rp150.000 sampai Rp500.000. Lantaran status uang itu adalah semacam *reward*, maka pembayarannya

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Tapem dan Kesra	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Komunikasi Informatika dan Persandian			

Yogyakarta, 23 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005